保護者各位

宗像市教育委員会

宗像市立学校における出席停止の取扱いの変更について

3学期が始まり、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。始業を迎えるにあたり、宗像市立学校においては約900名の教職員の PCR 検査を実施し、児童生徒を迎える安全安心な環境づくりを行いました。(検査の結果、陽性疑いと判定された教職員はおりませんでした。)学校では引き続き、マスクの着用、手洗い、3密の回避等の感染予防対策を講じながら、教育活動を行ってまいります。ご家庭におかれましてもこれまで同様、お子さんの健康観察や体調不良時の自宅待機等について、ご協力をお願いします。

さて、県内及び本市における新型コロナウイルス感染症の陽性報告が再び増えてきました。県のまん延防止等の措置は出ておりませんが、報道等であっておりますオミクロン株の感染力の強さや感染の速さが心配なところです。

つきましては、前回のお知らせ(11月22日付事務連絡)でお知らせしておりました自宅待機(出席停止)方針について、以下のとおり変更します。(前々回の対応に戻します。)

【変更後】次の場合は自宅待機と学校への連絡にご協力ください。

- ❖ 児童生徒本人に発熱等の風邪症状がある場合
- ❖ 児童生徒の同居家族に発熱等の風邪症状がある場合(児童生徒に症状がなくても)
- ❖ 児童生徒本人や同居家族等が感染者となった場合
- ❖ 児童生徒本人や同居家族が濃厚接触者となった場合
- ♦ 児童生徒本人や同居家族がPCR検査等を受検した(する)場合 等

保護者の皆様におかれましては、今後とも、児童生徒の学びの継続と感染予防及び感染拡大防止に 向けて、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

> 【本件に関する問合せ先】 宗像市教育委員会(教育政策課) 電話:0940-36-5099